

## **Ausgewählte Texte mit Kommentar**

Eisenberg, Peter: Das Wort. Grundriss der deutschen Grammatik: Band 1. Kap. 5.2.3: Flexion. Das Adjektiv. Stuttgart: J. B. Metzler, 2013. S. 171-177.

*In diesem Kapitel stellt Eisenberg dar, dass Komparationsformen durch große Konstanten charakterisiert sind. Diese Konstanten macht er dort deutlich.*

Eisenberg, Peter/Thieroff, Rolf: Der Satz. Grundriss der deutschen Grammatik: Band 2. Kap. 6: Konjunktionen. Stuttgart: J. B. Metzler, 2013. S. 193-211.

*In Kapitel sechs werden die Konjunktionen genauer unter Betracht gezogen. Besonders relevant für das Thema sind die Subordinierenden Konjunktionen mit denen sich das Kapitel 6.2.2 genauer befasst. Im Folgenden wird dann Bezug auf „als“ und „wie“ genommen.*

Thieroff, Rolf/ Vogel, Petra M.: Flexion. Kap. 5.5: Komparation und 5.6: Nicht-Komparierbarkeit. Heidelberg: Winter, 2009. S. 60-63.

*In den Kapiteln wird die Komparierbarkeit bzw. Nicht-Komparierbarkeit von Artikeln dargestellt.*

Thurmair, Maria: Vergleiche und Vergleichen. Eine Studie zu Form und Funktion der Vergleichsstrukturen im Deutschen. Kap. 1.4: Die Ausdrücke „als“ und „wie“. Berlin: De Gruyter, 2012. S. 41-92.

*Thurmair stellt in dieser Monographie u. a. die Vergleichspartikel „als“ und „wie“ vor. Sie klärt zudem die Frage, ob „als“ und „wie“ den Präpositionen, den Konjunktionen oder einer*

*eigenen Klasse angehören.*

Trost, Igor: Das deutsche Adjektiv. Untersuchungen zur Semantik, Komparation, Wortbildung und Syntax. Hamburg: Buske, 2006. S. 1-160.

*In diesem Text behandelt Trost in Teil eins die Komparation, Semantik und Grammatik der Adjektive. Relevant für das Thema ist er, weil die Bildung von Komparation hier genauer untersucht wird.*